

残夏の候、貴社ますますご繁栄のこととお慶び申し上げます。  
共和ゴムの寺阪です。



代表取締役 寺阪 剛  
Takeshi Terasaka

NHK大河ドラマ「どうする家康」は一応ちゃんと観ておりますが、史実から掛け離れかなり脚色されており、いつも戸惑いながら観ております。有村架純が正室・瀬名役を務めることになり、かなり歪んだ脚本になるのではないかと心配してました。武田勝頼は優れた武将だったとは思いますが、諫言を廃し、甘言を大いに好み、信玄時代からの口煩い重臣ではなく、自身の諏訪在任時代からの口先だけのおだて上手な家臣達を重用したことが武田家滅亡に繋がったと思います。武田勝頼は確かに能力はあったが、おだてやゴマスリにとても弱く、人を見る目が全くなかった…

本能寺の変は本当に謎が多いです。明智光秀は本能寺の変のちょうど1年前に明智家家臣達に定めた家訓の中で、信長を最大級の褒め言葉で称え、信長への感謝を述べ、信長のために今後も全力で誠心誠意行動することを定めております。1年間で変心してしまう訳ですが、やはり安土城での折檻が大きな理由だと思えます。明智光秀ほどの武将が短絡的かつ衝動的に謀反を起こしたとは思えないので朝廷黒幕説や足利義昭黒幕説が言われております。確かに近衛前久が絡んだ朝廷黒幕説にもかなり魅力は感じますが、やはり明智光秀の単独犯が有力だと思います。本能寺の変後の事後処理のマズさがその理由です。青年期からの親友であり盟友であり娘を長男に嫁がせて婚姻関係でもあった細川藤孝をはじめ関西拠点の小大名達から見放されました。本当に朝廷黒幕説があったなら、信長の悪行を世間に知らしめ、朝廷から支持受けお墨付きをもらい、その旗印をもとに一気に畿内を明智派で固めてしまうべきですが、親友・盟友の細川藤孝にもソッポを向かれ、明智光秀には大恩がある筒井順慶にまで見捨てられる有様です。よって明智光秀本人も最後の最後まで悩みに悩んだ末に、今しかチャンスは無い！後はどうにかならぬだろうと思ひ、短絡的・衝動的に本能寺の変を起こしてしまったのだと思えます。明智光秀ほどの武将でも相当精神的に追い込まれていたのかもしれませんが、やはり大きな事をする時ほど戦略・戦術はしっかりと考えないといけないと思いました。

「どうする家康」も相手が信長から秀吉へと変わり、小牧長久手の戦いへと突入していきますね…

榊原康政、本多忠勝の大活躍がどう描かれているか楽しみです。  
「どうする家康」ネタでも盛り上がる事が出来れば幸いです。  
今後とも宜しくお願い致します。



<http://www.kyowa-r.com/>

KYOWA  
RUBBER  
NEWS  
LETTER

共和ゴムニュースレター 第92号  
2023年8月発行  
ニュースレターのバックナンバーは  
弊社ホームページでご覧いただけます。

### 共和ゴム株式会社

Tel. 072-855-1039(代表) / Fax. 072-855-1090(代表)

#### 本社

〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3丁目4番地3

#### 東京営業所

〒103-0027 東京都中央区日本橋2-15-3日本橋HYビル4F

#### 栃木事業所

〒323-0057 栃木県小山市南小林439

#### 島根よしか工場

〒699-5522 島根県鹿足郡吉賀町七日市459番地1

当社はSDGsの開発目標17すべてにアプローチしております



# KYOWA RUBBER NEWS LETTER



2023.8  
vol. 92

騒音・振動対策展にドイツ生まれの防振材「ピブラフォーム・ピブラディン」を出展しました!

# NEWS

## 01 JAPAN DIY HOMECENTER SHOWに 出展します



QRコードからHPへ  
アクセスできます



- 【開催会場】 幕張メッセ国際展示場
- 【開催日】 8月24日(木)・25日(金)・26日(土)  
<バイヤーズ・デー 8月24日(木)・25日(金)>  
<一般PR・デー 8月25日(金)・26日(土)>  
【※24日(木)は一般の方の入場は出来ません】
- 【開催時間】 午前9:30~午後5:00 【※26日(最終日)は午後4:00まで】
- 【展示ブース】 8B37
- 【出展商品】 COOLwith シルク軽石まゆか 防振マット

## 02 ソサイチ『共和ゴムカップ』を 開催します!



- 【開催日時】 8月6日(日)12時~17時
- 【開催場所】 ZEROフットサルパーク堺東(観戦可能)

計4チームで総当たりリーグ戦を行います。  
共和ゴムFCにとっては全て超格上の強豪チームばかりとの対戦となりますが、共和ゴム旋風を起こし、皆んなをあとと言わせるように全力で頑張りますので応援よろしくお願ひ致します。

### 出場チーム

- ⚽ **共和ゴムFC** (関西ソサイチ3部リーグ)
- ⚽ **プラムワン** (関西ソサイチ1部リーグ昨年度優勝、全国大会3位)
- ⚽ **ピオーレくずは** (関西ソサイチ1部リーグ昨年度準優勝、全国大会出場)
- ⚽ **SFPG** (全国大会出場)

## 共和ゴムFC活動報告 vol.5



### 7/9(日)関西ソサイチ3部リーグ第4戦

vs FCきよみ 4-7 ●

幸先よく2点先取り好調な滑り出しだったが、3-1-2という相手フォーメーションは初めての体験で対応に苦しみ、3失点し、前半を2-3で折り返す。後半早々に良いペースで主導権を握り2点を取り逆転に成功するも、相手チームのパワープレーに屈してしまい、3失点を喫し、4-6となったので攻勢を強め反撃するもポストに2本連続で当てるなど運にも見放される…最後は相手のカウンターで更に失点し4-7でジ・エンド。  
ソサイチ(7人制サッカー)ならではの相手戦術に終始苦勞させられました。敗戦が非常に残念な結果ですがとても良い経験を積む事ができたので今後活かしていきます。

### 7/23(日)ソサイチ練習試合

vs 同志社香里サッカー部OBチーム

同志社香里人工芝サッカー専用グラウンドにて炎天下のなか15分1本を7本行いました。フォーメーションは3-2-1、3-1-2を中心に2-2-2などにもトライしました。猛暑のなかでもどこまでハードワーク出来るかが最大のポイントでしたが皆んなとても頑張ってくれており、とても良いトレーニングとなりました。

(報告者:代表取締役・寺阪 剛)

## Sales Department

### 営業部門

ニュースレターをご愛読して頂いている皆様、いつもお世話になっております。本社営業部の道上です。



本社営業部  
道上 隼人

7/21(金)に信号電材株式会社様の創立50周年記念式典にご招待頂き出席させて頂きました。  
信号電材様は交通用信号灯器、信号柱、端子箱など交通用信号関連製品を設計・製造し、日本全国に販売しており、国内シェア50%以上国内No.1の企業です。  
また、太陽光が灯器に差し込んで見えにくくなる現象に対応した「発光ダイオード(LED)式省エネ西日対策交通信号灯器」を開発するなど様々な功績も残されております。

弊社は2006年から取引が始まり信号機器に使用されるゴム・スポンジの防水パッキン等を納めさせて頂いております。  
熊本県大牟田市を拠点にしている会社ですが大阪の街中を歩いていると信号電材様の製品をよく見かけ、その度に弊社のパッキンも使われていると思うと非常に嬉しい気持ちになります。



記念式典では前社長の糸永康平会長から東川新社長への社長就任式もあり歴史的な瞬間に同席することができ貴重な経験をさせて頂きました。  
今回このような場に出席させて頂き、担当営業として気の引き締まる思いです。  
共和ゴムも創立50周年。創立50周年という事がどれだけ素晴らしいことなのか改めて認識することが出来ましたし、そのような会社で勤務している自分は幸せ者だと改めて感じました。



帰りの新幹線は式典で頂いた「世に資する信号電材株式会社の50年」を読んでいるとあっという間に京都駅に着きました。書籍には弊社社長・寺阪から聞いていた様々なエピソードも載っていて非常に興味深く読むことが出来ました。

今回の経験を活かして今後も営業活動に励んでいきます。

非常に暑い日が続きますがくれぐれもお身体に気を付けて皆様頑張って参りましょう。